

Danksagung



Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Willy Wittwer

erfahren durften.

Danken möchten wir auch denjenigen, die Willy im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Wir danken dem ganzen Pfllegeteam vom Eden Ringgenberg für seine einfühlsame Art im Umgang mit unserem lieben Willy.

Herzlich danken wir auch den Spitälern Interlaken, Thun und Bern für ihre schnellen Einsätze sowie der Reha- und Kurklinik Eden in Oberried für die gute Pflege.

Ein besonderer Dank dem Arzt Dr. med. Ch. Herkommer für seine 8-monatige kompetente, einfühlsame Betreuung.

Vielen Dank Herrn Sami Hess für die eindrückliche Gestaltung der Abdankungsfeier im Bremgartenfriedhof Bern. Seine Vortragung des Lebenslaufs sowie die musikalische Umrahmung mit Orgelspiel, Sopran, Saxophon und Gesang haben uns alle tief berührt.

Danken möchten wir auch für die schönen Blumen und allen, die Willy auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ringgenberg, im September 2020

Die Trauerfamilie